

Aviso de ciclón Tropical No. 1



La Habana, 27 oct (ACN) El área de bajas presiones localizada en el Atlántico central continuó organizándose mejor, convirtiéndose en la noche de este viernes en la tormenta subtropical Oscar.

A las once de la noche la tormenta subtropical se localizó en los 26.7 grados de latitud Norte y los 45.7 grados de longitud Oeste, posición que la sitúa a unos mil 945 kilómetros al este sudeste de Bermudas.

La tormenta subtropical posee vientos máximos sostenidos de 75 kilómetros por hora, con rachas superiores y una presión central de mil 005 hectoPascal.

Se mueve con un rumbo próximo al norte noroeste a unos 15 kilómetros por hora.

En las próximas 12 a 24 horas, este sistema girará su trayectoria al oeste y oeste suroeste, ganando algo más en intensidad, con posibilidad de adquirir características tropicales el domingo. Este sistema no ofrece peligro para Cuba, es solo de interés para la navegación.

El próximo aviso de ciclón tropical se emitirá a las seis de la tarde de hoy sábado.



Radio Habana Cuba